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Gloria Rojas, vicesecretaria general del PSOE /
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Rojas: “Los estudiantes del Campus no pagarán
más tasas universitarias gracias a la Junta de
Andalucía”
La vicesecretaria general del PSOE ha asegurado que los melillenses
del Campus tendrán que abonar, como se ha hecho hasta ahora, el 15
por ciento del coste total de la matrícula

Los alumnos del Campus

Universitario de Melilla no
tendrán que afrontar un
incremento de las tasas
universitarias habida cuenta que
pertenece a la Universidad de
Granada (UGR) y el Gobierno
Socialista de la Junta de
Andalucía ha decidido no
acogerse a la horquilla de
aumento de las tasas
propuestas por el Gobierno de
Rajoy. Así lo ha anunciado la
vicesecretaria general del PSOE
local, Gloria Rojas, quien ha
señalado que las tasas
solamente se incrementarán
conforme al IPC.

De esta manera, ha dicho, los
melillenses del Campus tendrán
que abonar, como se ha hecho
hasta ahora, el 15 por ciento del coste total de la matrícula, mientras que en
las Comunidades Gobernadas por el PP, a partir de las medidas adoptadas por
el Ministro de Educación, José Ignacio Wert, el pago oscilará entre el 15 y el 25
por ciento de la primera matrícula y entre un 75 y un 90 por ciento en la
tercera y cuarta.

“En el PSOE entendemos que la Educación es un derecho y es una inversión,
por lo que no entendemos los recortes del PP en esta materia ni el incremento
de las tasas universitarias”, ha señalado.

Hospital Universitario

Siguiendo con la formación universitaria, Gloria Rojas se ha referido a la
reunión mantenida este lunes entre el rector de la Universidad de Granada y el
Delegado del Gobierno para elaborar un plan estratégico que permita
implantar en Melilla nuevas titulaciones. Un encuentro en el que se barajó la
opción de aprovechar para Ciencias de la Salud las instalaciones del futuro
Hospital Universitario. “Precisamente el retraso en las obras del Hospital, que
según ha señalado el Director Provincial del Ingesa, Francisco Robles, la
apertura de estas instalaciones al servicio de los melillenses se va a ir, como
mínimo, a 2015, perjudica gravemente a Melilla y los ciudadanos”, ha
apuntado.

Así, la dirigente socialista se ha referido no sólo al perjuicio sanitario y
económico que va a suponer para la ciudad el retraso de la apertura de este
complejo sanitario sino también a lo tocante a la educación. “Tener un retraso
de dos o más años en la puesta en marcha del Hospital perjudica la
implantación de nuevas carreras, de nuevos estudios, como Ciencias de la
Salud o nuevas especialidades de MIR en Melilla”, ha dejado claro.

Ahondando en esta idea, Rojas ha explicado que para que se dé una
homologación de estudios MIR se piden unas exigencias y requisitos al Hospital
en el que se lleva a cabo dicho MIR. “Actualmente, en el Hospital Comarcal no
hay capacidad para cumplir uno de los requisitos que es que los médicos
residentes tengan un espacio para descansar dentro del centro hospitalario,
algo que sí está contemplado en el nuevo Hospital Universitario”, ha indicado.

Educación Infantil

En su intervención ante los medios de comunicación, Rojas ha dejado claro
que no va a tolerar que se eche por tierra el trabajo que han realizado los
Gobiernos del PSOE en Melilla en materia de Educación, máxime cuando
durante los 8 años de Gobierno del PP no se hizo absolutamente nada por
Melilla ni se construyó un solo centro educativo.
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“Es muy curioso que desde el PP de Melilla se hable de abandono del PSOE y
de las altas tasas de abandono escolar echando la culpa a las ratios y a la falta
de nuevos centros, y ahora Wert hable de que la alta ratio favorece la
socialización cuando no se ha construido ni un centro en las etapas de
Gobiernos del PP”, ha recalcado.

Centrándose en la Educación en la etapa de cero a tres años, la vicesecretaria
general ha hecho hincapié en que el Ejecutivo Socialista, “consciente de la
importancia del ciclo de infantil”, impulsó en 2008, el programa Educa 3, que
ha permitido la apertura de 75.000 plazas de escuelas infantiles en todo el
país, y siempre apoyó las escuelas infantiles en nuestra ciudad. Programa, por
otra parte, eliminado por el PP, tal y como ha recordado Rojas.

La número dos del PSOE local ha señalado las Escuelas Infantiles financiadas
por Ejecutivos del PSOE como la del Ejército de Tierra o la que va a ir ubicada
dentro del nuevo Hospital Universitario -obra planifica y presupuestada por el
Gobierno anterior-.

Pero además, gracias al Convenio que había suscrito entre el Ministerio de
Educación y la Ciudad Autónoma, el Gobierno del PSOE no sólo transfirió
dinero para la construcción de guarderías, como fue el caso de la Infanta
Leonor –sufragado por fondos del Estado, Europeos y de la Ciudad- sino
también para su mantenimiento. Así, el Gobierno Socialista el año pasado
transfirió a Melilla cerca de medio millón de euros para este mantenimiento,
que es la cantidad que cuesta mantener el Infanta Leonor, ha relatado.

Por último, la socialista ha puesto en valor que el importe de la nueva
guardería infantil que se va a crear en el Centro Asistencial, -que supone un
millón de euros- fue transferido por el Gobierno Socialista.

La dirigente del PSOE ha adelantado que si finalmente la nueva guardería
anunciada por el PP en la Cañada es una realidad, “desde el PSOE nos
alegraremos y la aplaudiremos”, pero eso sí, ha mostrado su deseo de que
lleve pareja una buena política de ayudas para las familias con menos
recursos, habida cuenta de que el propio Consejero de Educación, Antonio
Miranda, ha anunciado el incremento de los precios de estas plazas.
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